

Komitmen Budaya Kerja Aman dan Produktif, PT Vale Indonesia Gelar Peringatan Bulan K3 Nasional 2025

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 17, 2025 - 09:40



Peringatan K3 PT Vale Indonesia Tbk

SOROWAKO, 16 Januari 2025 – Bulan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) Nasional menjadi momentum penting bagi perusahaan untuk memperkuat komitmen terhadap keselamatan kerja. PT Vale Indonesia Tbk (PT Vale) memanfaatkan momen ini untuk kembali menegaskan dedikasinya terhadap

budaya kerja yang aman dan produktif, dengan resmi membuka perayaan Bulan K3 di seluruh area operasionalnya di Sorowako, Morowali, dan Pomalaa yang akan berlangsung dari 12 Januari 2025 sampai 12 Februari 2025.

Dengan tema “Penguatan Kapasitas Sumber Daya Manusia dalam Mendukung Penerapan Sistem Manajemen Keselamatan Pertambangan (SMKP) untuk Meningkatkan Produktivitas”, PT Vale menggelar berbagai kegiatan edukatif dan kompetitif sepanjang Januari. Kegiatan ini melibatkan partisipasi aktif dari seluruh karyawan, kontraktor, dan pemangku kepentingan, sebagai bagian dari upaya berkelanjutan untuk menciptakan lingkungan kerja yang lebih aman, sehat, dan produktif.

PT Vale juga dengan bangga mengumumkan pencapaian luar biasa di tahun 2024. Meski menghadapi tantangan berupa dua insiden N2 di awal tahun, fokus dan komitmen bersama seluruh karyawan telah membawa hasil yang signifikan. Tahun 2024 ditutup dengan zero fatality dan statistik kecelakaan terendah dalam sejarah perusahaan.

Sorowako: Semangat Bersama untuk Masa Depan yang Lebih Aman

Perayaan resmi dimulai di Main Office Plant Site, Sorowako (13/01/2025), dihadiri oleh karyawan, kontraktor, dan Bupati Luwu Timur, Budiman. Dalam sambutannya, Budiman mengapresiasi PT Vale sebagai pelopor budaya keselamatan kerja di daerah.

“PT Vale telah menunjukkan bahwa budaya keselamatan tidak hanya melindungi pekerja tetapi juga meningkatkan produktivitas. Semoga ini menjadi inspirasi bagi perusahaan lain,” ujar Budiman.

Dengan mengusung kampanye “Start With Me”, PT Vale mendorong setiap individu untuk menjadikan keselamatan sebagai tanggung jawab bersama. Budaya keselamatan ini tidak hanya aturan kerja, tetapi bagian tak terpisahkan dari nilai perusahaan.

Morowali: Refleksi dan Kesadaran K3 untuk Tahun 2025

Di Morowali, pembukaan Bulan K3 berlangsung di Port Bahomotefe (14/01/2025), dengan fokus pada edukasi dan kompetisi. Head of Bahodopi Project, Wafir, memuji progres kerja hingga 70% target 2024, sembari mengingatkan kesiapan menghadapi tantangan di 2025.

“Tahun ini adalah ujian tanggung jawab bersama. Mari saling menjaga, mengingatkan, dan memastikan semua bekerja dalam kondisi aman dan bebas risiko,” ujar Wafir, menyoroti pentingnya pencegahan risiko non-teknis, termasuk penyalahgunaan narkoba.

Pomalaa: Kolaborasi untuk Keberlanjutan

Di Pomalaa, kegiatan pembukaan diadakan di Training Ground (13/01/2025), dengan fokus pada sinergi bersama masyarakat. Head of Pomalaa Project, Mohammad Rifai, menegaskan bahwa pengendalian potensi bahaya adalah kunci menciptakan lingkungan kerja yang aman.

“Dengan mengendalikan potensi bahaya hingga standar aman, produktivitas akan meningkat secara signifikan,” ungkap Rifai. Workshop keselamatan,

kampanye kesadaran lingkungan, dan lomba inovasi keselamatan menjadi sorotan program ini.

Komitmen PT Vale untuk Masa Depan yang Lebih Aman dan Produktif

Dalam kegiatan ini, PT Vale percaya bahwa keberhasilan penerapan budaya keselamatan dimulai dari diri sendiri, seperti yang digaungkan dalam kampanye "Start With Me." Setiap individu memiliki peran untuk memastikan keselamatan dan kesehatan kerja. Dengan mengedepankan Sistem Manajemen Keselamatan Pertambangan (SMKP), PT Vale berkomitmen menciptakan ekosistem kerja yang tidak hanya menekan angka kecelakaan tetapi juga meningkatkan produktivitas secara berkelanjutan.

Perayaan Bulan K3 Nasional ini adalah wujud nyata kolaborasi seluruh elemen perusahaan menuju target besar 2025. Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian, PT Vale optimistis mampu mewujudkan lingkungan kerja yang lebih aman, sehat, dan produktif. Mari mulai dari diri sendiri, mari mulai bersama. Start With Me!